



LA SUCRIÈRE Grande audacieuse

Construite dans les années 30, elle a été utilisée comme entrepôt de sucre jusqu'en 1993. C'est en 2003 qu'elle accueille pour la 1^{ère} fois la Biennale d'Art Contemporain et signe ainsi son avenir. Grâce à son importante rénovation en 2010/2011, elle devient un espace emblématique de la Ville pour l'accueil d'événements culturels et l'organisation d'événements corporate et dîners de gala notamment.

Going boldly into the future

Built in the 1930s, La Sucrière was used as a sugar warehouse until 1993. In 2003, it set its course for the future by hosting the Contemporary Art Biennale for the first time. Following major renovation works in 2010-2011, it became one of Lyon's iconic venues for the hosting of cultural and corporate events, including gala dinners in particular.

La Sucrière

Surface : 5000 m² - Capacité : jusqu'à 4000 personnes /
Surface area: 5000 m² - Capacity: up to 4000 people

49-50 Quai Rambaud - 69002 Lyon
T +33 (0)4 27 82 69 40
contact@lasucriere-lyon.com
www.lasucriere-lyon.com



LA COMMUNE Gourmande et participative

Avec ses 7,7 m de hauteur sous plafond, sa verrière et sa charpente métallique, La Commune s'est installée il y a tout juste un an sur le site d'une ancienne menuiserie au cœur de Gerland. Toutes les combinaisons y sont possibles pour inviter ses collaborateurs ou surprendre ses clients, avec un fil conducteur : le goût. Ouverte tous les jours (sauf le lundi), La Commune, lieu événementiel et culturel, espace privatisable, est aussi un accélérateur de Chefs entrepreneurs et permet, le temps d'un événement, de sortir du cadre pour investir un lieu qui inspire créativité et innovation.

Surface : 1500 m² intérieur / 500 m² extérieurs
Capacité : jusqu'à 700 personnes

Gourmet and participative

With its 7.7-metre-high glazed ceiling and metal structure, La Commune opened just over a year ago on the site of a former joiner's workshop in the heart of the Gerland district. Various options are available to invite colleagues or surprise clients, all based on food. Open every day (except Monday), La Commune is a cultural and events venue available to hire for private events, as well as an "entrepreneurship accelerator". It offers an original setting for events that inspires creativity and innovation.

Surface area: 1500 m² indoors / 500 m² outdoors
Capacity: up to 700 people

La Commune

3 Rue Pré-Gaudry - 69007 Lyon
entrezpro@lacomme.co
www.lacomme.co